
�����������

��������������������������
��	��������������������
�������
���
Nós, farmacêuticos, somos os profissionais da saúde mais acessíveis à 
população porque estamos sempre prontos para orientar, atender, acolher, 
oferecer qualidade de vida e prestar esclarecimentos a partir do 
conhecimento científico e de maneira humanizada. E o melhor de tudo 
isso é que não é preciso marcar horário para ter o cuidado e a orientação 
de um farmacêutico, pois sempre estamos disponíveis para ajudar a quem 
precisa.
 
O Dia Nacional do Farmacêutico é celebrado no dia 20 de jneiro e é com 
muito orgulho que gosto de dizer que nossa maior missão é cuidar do 
outro com cuidado e amor. Nós, farmacêuticos, estamos presentes em 
todos os cantos: além de lidarmos diretamente com medicamentos e 
atendimentos em drogarias e farmácias, também podemos atuar nas 
vigilâncias sanitárias, distribuidoras, clínicas de estética, instituições de 
ensino, hospitais, complexos prisionais, indústrias, unidades de saúde 
pública, laboratórios de análises clínicas, perícia criminal, e muitos outros 
segmentos. Em Goiás, por exemplo, somos 12.947 farmacêuticos que 
atuam nas mais diversas áreas, mas sempre com o mesmo objetivo: 
promover a qualidade de vida da população.
 
Além de sermos os responsáveis por dispensar fármacos e orientar a 
população quanto ao uso e descarte correto de medicamentos, somos 
também responsáveis por combater as desinformações relacionadas a 
medicamentos. Para isso, atuamos com ética na nossa profissão e 
valorizamos nossa categoria. Afinal, temos que transmitir confiança, 
respeito e honrar a principal responsabilidade atribuída à nossa profissão: 
cuidar da sociedade. E nós fazemos isso com muito zelo e empatia porque 
a Farmácia é a profissão que existe para fazer o bem.
 
Lorena Baía é farmacêutica e presidente do Conselho Regional de 
Farmácia do Estado de Goiás (CRF-GO)


